新型コロナウイルス感染者発生に関するお知らせ

2020年8月17日

過日に発生した当社社員のPCR検査陽性の結果を受け、当該事務所に勤務する関係従業員に8月13日(金)PCR検査を実施したところ、新たに当社大阪支社(大阪府大阪市)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

引き続き管轄する保健所の指導を踏まえながら、感染経路の調査、事業所の 消毒等必要な作業・対策を適切に対応していきます。当該事務所の清掃・消毒 の実施をおこなっており、また、感染防止のため、当該事務所勤務者において、 8月20日まで、原則在宅勤務を実施させていただいております。

現状、保健所の指導の中で、業務上関係のあったお取引先様・ご関係者様各位において、濃厚接触者はいないとの認識をいただいております。

当社グループでは、これまでも新型コロナウイルス感染拡大防止のため、出 張や不要不急の外出の制限、時差出勤や在宅勤務の実施などを講じておりま す。事業所においても、手洗いの徹底、マスク着用、アルコールによる手指 の消毒などを実施しています。

今後も当社グループは関係各所と連携して、お取引先並びに従業員への感染 拡大の防止に努めてまいります。

> 本件に関するお問い合わせ先 株式会社大木 総務部